

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbüelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro / j.faoro@kath-weinland.ch
Di-Fr, 8.30-11.30 Uhr
Pfarrer:

Seelsorger, Co-Leitung:

Sekretariat:
Andrea Schveri / a.schveri@kath-weinland.ch
Mo-Do, 8.30-11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

31. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 29. Oktober

18.00 Eucharistiefeier mit Totengedenken in Oberstammheim

Sonntag, 30. Oktober

- 9.30 Eucharistiefeier mit Totengedenken in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier mit Totengedenken in Kleinandelfingen
1. Jahresgedächtnis für Ruedi Schneider

Mittwoch, 2. November

- 9.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
Im Anschluss Kirchenkaffee
18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend
19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 3. November

- 8.15 Rosenkranz in Oberstammheim
Anschliessend
9.00 Eucharistiefeier
Im Anschluss Kirchenkaffee

Freitag, 4. November

- 9.00 Eucharistiefeier zum Herz-Jesu-Freitag in Feuerthalen mit Aussetzung und eucharistischem Segen
Im Anschluss Kirchenkaffee
19.00 Eucharistiefeier zum Herz-Jesu-Freitag in Kleinandelfingen mit Aussetzung und eucharistischem Segen

32. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 5. November

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 6. November

- 9.30 Eucharistiefeier zum Patrozinium in Feuerthalen
Im Anschluss Apéro
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
14.00 Familiengottesdienst zur Eröffnung des Erstkommunionweges in Kleinandelfingen

Mittwoch, 9. November

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 10. November

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 11. November

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mitteilungen

SINGGOTTESDIENST

Samstag, 12. November, 18.00 Uhr, in der kath. Kirche Oberstammheim

Es gibt viele Wege, den Glauben auszudrücken und miteinander zu teilen. Meist legen wir dabei den Schwerpunkt auf das gesprochene Wort. Ob das immer richtig ist und die Herzen berührt, weiss ich nicht.

Auch deshalb wollen wir es am 12. November mal anders versuchen. Wir feiern einen Gottesdienst, in dem vorwiegend gesungen wird. Gott loben und preisen, seinen Gedanken nachhängen und singend in die Tiefe gehen – all das wollen wir in unserer Feier versuchen.

Unser Seelsorgeraumrat, also unser Beratungsgremium, das schon verschiedenste Projekte angestossen und in die Hand genommen hat (denken wir z. B. an unsere Ausflüge, unser Fest in Kleinandelfingen oder an die Filmbesprechung mit Thomas Binotto), zeichnet sich verantwortlich für diesen Anlass.

Roberto Alfarè wird mit einigen SängerInnen den Gottesdienst massgeblich mitprägen und natürlich werden wir auch das ein oder andere gesprochene Wort hören.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich auf den Versuch einlassen und dafür auch den Weg nach Oberstammheim unter die Räder oder unter die Füsse nehmen würden.

Nach der Feier in der Kirche wollen wir noch zusammen unseren neuen Vorplatz und unsere Gemeinschaft geniessen. Bei einem «Waldfondue», das in unse-

rem Fall eher «Vorplatz-Fondue» heissen müsste.

Wie dem auch sei: Wir sind sicher, dass es ein schöner Abend werden wird. Und besonders schön wird er schlicht und einfach durch Ihr Kommen und Dabeisein.

Sie würden uns bei der Organisation helfen, wenn Sie sich mit einem kurzen Mail bei j.faoro@kath-weinland.ch anmelden würden. Danke!

Marco Anders

MAL WIEDER IN ROM

Eine ganze Weile war ich nicht in unseren Pfarreien anwesend.

Im Rahmen des sogenannten Vierwochenkurses, den wir Seelsorgenden alle 10 Jahre als Pflichtfortbildung machen müssen, bin ich zwei Wochen in Rom gewesen – und habe noch eine Woche Ferien angehängt.

Es war wirklich wieder ein Kurs fürs Leben. Kein Unterricht klassischer Art, sondern ein Eintauchen in das Leben anderer, vor allem derjenigen, die am Rand der Gesellschaft stehen: Obdachlose, Einsame und dieses Mal auch Menschen mit Beeinträchtigungen. In einer Wohngemeinschaft habe ich das Leben mit ihnen geteilt.

Nichts lehrt einen so viel wie der direkte Kontakt und der Austausch mit Menschen. Und Jesus erwähnt die Gefangenen, Nackten und Hungernden nicht ganz zufällig. Denn im Kontakt mit ihnen lernt man das Leben anders, neu kennen. Vor allem dann, wenn man ihnen auf Augenhöhe, als Freund begegnet. Es geht nicht um Mitleid oder ein «Betreuungsverhältnis», sondern um echten Austausch, um echte Nähe. Eben: Es geht um Freundschaft. Und Freundschaft unter (allen) Menschen ist der Grundpfeiler der Gemeinschaft Sant'Egidio, bei der ich (natürlich) wieder zu Gast war.

Sicherlich werden Sie von einigen meiner Erlebnisse und Erfahrungen in verschiedenen Situationen hören.

Es war eine tolle Zeit in Rom und ich bin sehr dankbar, dass uns unsere Anstellungsordnung (und damit auch die Kirchenpflege) solche Erfahrungen ermöglicht. Sie sind eine echte Lebensschule ...

Marco Anders

Ökumene

FIIRE MIT DE CHLIINE

Samstag, 5. November, 10.00 Uhr, ökumenische Kleinkinderfeier in der kath. Kirche Oberstammheim.

Freitag, 11. November, 16.30 Uhr, ökumenische Kleinkinderfeier in der ref. Kirche Laufen am Rheinflall.